



児童クラブたより 4月号

2024年4月1日
社会福祉法人ピスティスの会
中部放課後児童クラブ

ご入学・ご進級おめでとうございます。春の暖かさが感じられる季節となり、新学期がスタートしました。新年度は50名の1年生を迎え、総勢170名で児童クラブの生活が始まります。

子どもたちは、学校のクラス替えにドキドキワクワクしながらも自分らしく遊ぶ姿があり、笑顔がたくさんみられます。児童クラブ内で過ごす場所が変わってもルールを守る姿はとても頼もしいです。

新しい環境に不安を感じることもあるかと思いますが、子どもたちにとって居心地が良い場所になるように努力してまいります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちの様子



外あそび

外遊びでは色々な玩具で遊んでいます！
落とさずにフラフープを回し続けています♪
フリスビーも人気です！投げてキャッチの連携が上手です☆



年度末にけん玉で遊びました！
始めは苦戦している子もできるようになっていきました！
高学年生は一発成功していました。さすがっ☆



室内遊び

人形遊びは男女問わず人気です！
素敵なおうちを作っています☆
カードゲームは種類がたくさん！学年の壁を越えて楽しむ様子があります！
レゴやラキューなどのブロックは一週間かけて作品を完成させています！毎日少しずつ完成する様子を楽しみにみえています！



制作あそび

本のしおり作りをしました！
写し絵や好きなものなどを描いて
“オリジナルのしおり”が完成しました！
本をたくさん読んで使ってほしいです😊



学習の時間

勉強時間は、集中して宿題に取り組んでいます。
遊びの時間にはみられない真剣な姿があり、上手に時間を使っています！



その他に...

不審者の避難訓練を行いました。
外遊びを含む自由遊びの時間を想定しました。子どもたちと“合言葉”を確認していたため、掛け声とともに素早く避難することができました。遊びに夢中になってしまう子もいましたが、周りを見て気づく様子がありました。
子どもたちの安全を守るために、引き続き訓練に取り組みたいと思います。



おやつ時間

手作りおやつは子どもたちに大人気です！
「おいしい！」「おかわりが食べたい！」という声をたくさん聞きます！
次のおやつも楽しみです♪



ハーベスト手づくりおやつ

〇焼きおにぎり
本室 18日(木)
分室 25日(木)

